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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in LAbg. Ulrike Schwarz

Zuständiges
Regierungsmitglied Mag. Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landesrätin!

Aufgrund der demografischen Entwicklung steigt auch die Nachfrage nach gut ausgebildetem
Personal für die Pflege und Betreuung. Mit der Novelle des Gesundheits- und KrankenpflegeG
2016 wurde die Ausbildung zur diplomierten Gesundheits- und Krankenpflegerin auf FH-
Niveau überführt. Weiters wurden die Pflegehilfe zur Pflegeassistenz aufgewertet und die
Pflegefachassistenz eingeführt.

Was ist der aktuelle Stand betreffend Umsetzung der Pflegeausbildung Neu an den
landeseigenen Schulen?
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